
  

  

 

 

第３回 昭和北中学校区小中合同研修会 
 

昭和北中学校区では，「子どもの学力と体力向上と自尊感情の育成～９年間を見通したカリキュラ

ムづくりを通して～」を研究テーマとして，小中学校で共通理解を図りながら取組を進めています。 

今年度も年間を通して乗り入れ授業をしたり，授業交流や児童生徒の交流活動，３校教職員での

合同研修会を開催したりして，共通理解を図りながら取組を進めてきました。 

１１月２６日に昭和西小学校にて，第３回北中学校区小中合同研修会を行いました。残念ながら，

授業公開が中止となりましたが，学力向上部会，自尊感情部

会，体力向上部会に分かれて協議会を開き，予定されていた

授業公開の内容や今年度の取組について話し合いました。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校６年生が昭和北中学校に行き，中学校の先生の

授業を体験しました。中学校の先生が小学校に出向く乗

り入れ授業は，毎週「外国語活動」で行われていますが,

２校の小学生が一緒に中学校の教室で授業を受けるこ

とは，今年度になって初めてのことです。 

昭和北中学校オープンスクール 

平成２５年１２月１０日発行 

昭和北中学校区小中一貫教育研究協議会 

（昭和北小学校，昭和西小学校，昭和北中学校） 

 

 

昭和北中学校区  第３号 

小中一貫だより 

学力向上部会 

基礎学力を身につける授業プロセス 

自分の体力に関心を持ち，進んで
体力つくりに取り組む子どもの育成 

自分のよさ，他者のよさを見つけられる
子どもの育成 

自尊感情部会 

体力向上部会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業の結果,次のように

９割以上の児童が中学校

の授業を楽しみにしてい

ます。         

他校の児童と共に学べ

たことは,中学校入学へ

の不安を消してくれたよ

うです。 

 

 
昭和北中学校区小中一貫教育行事予定 

２月 ３日（月） 昭和北中学校入学説明会 

２月２７日（木） 乗り入れ授業 

３月       ６年生連携 中学校入学に向けて，６年生担任と中学校教員が連携します。 

 

北小 

音楽の先生がおもしろくて，楽しく楽
譜を読んだり，リコーダーで演奏したり
することができました。（音楽） 

本格的な理科をしたようで楽しかったです。来年，
中学校へ行って早く理科がしたいです。（理科） 

柔道の楽しさや自分の身を守ることを学
ぶことができて楽しかったです。 次も，
機会があればやりたいです。（体育） 

 
名刺作りをはじめてやりました。わかりやすく説明

してくださったので，楽しく授業を受けることができ
ました。中学校の授業が楽しみになりました。（技術） 

 

・ 中学校は，小学校で習ったことをもとにして授業をするんだなあと思いました。みどりのカステラを家で

も作ってみたいです。（家庭） 

・ 今日の授業で，８個の甲骨文字を教えてもらいました。中学校で，もっと他の文字も学習していきたいで

す。（国語） 

・ お札について詳しく知ることができました。一円の制作費が分かって，一円玉も大切にしていかなければ

ならないと思いました。昔のお札も見ることができてよかったです。中学校の社会が楽しみです。（社会） 

・ 最初は，中学校の授業はどんなものだろうと不安だったけど，今日の授業を受けて楽しみになりました。

少しひねった問題で楽しかったです。北中に入るのが楽しみです。（数学） 
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授業はわかりやすかったですか

授業は楽しかったですか

中学校の授業が楽しみですか

オープンスクール授業アンケート

とても思う まあまあ思う あまり思わない ぜんぜん思わない


